

Une réunion publique sur l'avenir du Channel demain

CALAIS. Quel avenir pour le Channel, d'ici à la démission de son directeur Francis Peduzzi et au-delà ? C'est à cette question que s'efforcera de répondre l'équipe du Channel lors d'une réunion publique à la scène nationale demain à 15 h 30. On devrait notamment connaître la date du départ de Francis Peduzzi, directeur du Channel, qui a annoncé sa démission « dans l'intérêt supérieur de la scène nationale » il y a un mois à l'occasion de la présentation de la nouvelle saison 2023-2024.

AUTOÉVALUATION

Il devrait également être question de l'autoévaluation réalisée par le Channel, qui devait être examinée mardi par les subventionneurs de la scène nationale (État, Région, Département, ville), lesquels devaient dresser eux aussi chacun leur propre bilan de l'activité du Chan-



Quel avenir pour le Channel, d'ici à la démission de son directeur Francis Peduzzi et au-delà ? PHOTO ARCHIVES SÉBASTIEN JARRY

nel. La réunion devrait également apporter « du mieux possible », selon Francis Peduzzi, des réponses aux interrogations sur la situation actuelle du lieu artistique et sur les futures échéances auxquelles sera confronté le Channel. Rappelons que la scène nationale est au cœur

d'un conflit ouvert entre la municipalité, qui a réduit ces dernières années sa subvention au Channel pour lequel elle réclame un nouveau projet et un nouveau directeur, et la direction de l'équipement, ayant conduit à la démission de Francis Peduzzi. ■ ISABELLE HODEY